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Résumé :

La politique étrangére constitue I'un des sujets les plus chauds dans lesquels des études
internationales et constitutionnelles impliquées , étant donné que la gestion de cette politique est
soumise au principe des regles constitutionnelles, mais sa pratique a des implications internationales
en ce que ces politiques étrangéres constituent ensemble les relations internationales soumises aux
dispositions du droit international .

Mots clés: la politique étrangére, Pouvoirs du Président, la ratification des traités, la mise en ceuvre
de la politique étrangeére
Abstract :

It is the subject of foreign policy of the hottest topics in which international studies involved and
constitutional, given that the management of this policy are subject to the principle of constitutional
rules, but the practice has international implications in that these foreign policies together constitute
international relations are subject to the provisions of international law.

Keywords:  Foreign policy, powers of the President, the ratification of the treaties, the
implementation of foreign policy.
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